

BINMAS

Polres Ngawi Bersama Baznas Bedah Rumah Penyandang Disabilitas

Achmad Sarjono - NGAWI.BINMAS.ID

Jan 13, 2024 - 08:56



NGAWI, Polres Ngawi bekerja sama dengan Baznas melakukan bedah rumah bagi penyandang disabilitas di Karangjati.

Peletakan batu pertama tanda dimulainya pembangunan dilakukan oleh Kapolres Ngawi AKBP Argowiyono, S.H., S.I.K., M.Si., didampingi Ketua Baznas Ngawi Samsul Hadi, S.H.I., M.Pd.I., bersama para pejabat utama dan perangkat desa,

pada Jumat (12/1/2024)

Bedah rumah dilaksanakan di rumah Bambang (46) yang mempunyai putri penyandang disabilitas bernama Angeli Sarma (20), tepatnya di Dsn/Ds Dungmiri RT 03/01 Kec. Karangjati Kab. Ngawi

Kapolres Ngawi AKBP Argowiyono, S.H., S.I.K., M.Si., mengatakan bahwa, "Rumahnya pak Bambang ini, layak dibedah dan dibangun kembali agar adik Angeli yang memakai kursi roda bisa beraktifitas di dalam rumah dengan lancar."

Perlu diketahui bahwa rumahnya masih beralas tanah dan bila hujan banyak yang bocor, sehingga menyusahkan Angeli untuk beraktifitas meski di dalam rumah.

Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk membantu kelancaran dalam memberikan tempat tinggal yang layak dan nyaman untuk berteduh dan beraktifitas di dalam rumah.

Angeli yang merupakan penyandang disabilitas ini bercita-cita menjadi desainer, mengucapkan terima kasih kepada Polres Ngawi dan yang telah membantu bedah rumah.

"Saya bercita-cita menjadi desainer, doakan ya. Saya terima kasih sekali kepada pak Kapolres Ngawi dan semuanya yang telah membantu. Rumah saya dibangun, jadi nantinya lantai yang dari tanah ini tidak becek bila hujan dan saya bisa beraktifitas dengan nyaman," ujar Angeli sambil tersenyum senang.

Orang tua Angeli, Bambang tidak menyangka bahwa rumahnya akan dibedah dan dibangun kembali agar menjadi lebih baik lagi.

"Saya tidak menyangka dengan diberikannya bantuan ini. Sebentar lagi musim hujan, biar tidak terocoh (bocor) lagi. Alhamdulillah, matur suwun Polres Ngawi," ucap Bambang penerima bantuan bedah rumah

Tidak hanya pemilik rumah yang dapat merasakan bahagia, namun warga setempat juga merasakannya.

"Alhamdulillah, perhatian untuk bedah rumah dari Polres Ngawi dan Baznas sampai di sini (Dusun Dungmiri). Saya selaku Kepala Desa mengucapkan terima kasih," kata Kepala Desa Dungmiri, Karangjati

Harapan dari Polres dan Baznas adalah apa yang telah diberikan, semoga dapat bermanfaat bagi yang bersangkutan. Karena tempat tinggal merupakan bagian yang penting dalam kehidupan.

"Semoga bantuan dari kami, berupa bedah rumah dapat bermanfaat untuk pak Bambang dan keluarganya, terutama Angeli," imbuh Kapolres Ngawi menutup pembicaraan.

Di hari yang sama, alumni Akpol Yon Tanya Sudhirajat membagikan puluhan paket sembako untuk masyarakat sekitar yang membutuhkan. (d*)